



Vol.5・2022年9月



アンコール 共生の家通信



神成会長が会いに来てくれました！！



2022年8月17日

元気グループ会長 神成裕氏が2年6ヶ月ぶりにカンボジアを訪れ、共生の家の子どもたちに会いに来て下さりました。前回会長にお会いした時には4名だった共生の家の子どもたちも、今では合計11名となっています。会長とお会いするのが初めての子もたくさんいましたが、緊張をしながらみんな元気に挨拶をしました。



中学生のお姉さんたちは、日頃から勉強している成果を発揮し、日本語で名前や将来の夢を神成会長に直接聞いてもらうことができました。（緊張で震えながらも good!!）

すきすき大好き「スキスープ」お食事会

2022年8月18日

この日は昼食を神成会長と一緒にすることができ、子どもたちが大好きな鍋料理（スキスープ）のお店に行きました。子どもたちは久しぶりの外食をとて喜び、お腹いっぱいまで食べました。（大人も満足な美味しい鍋です）



全世界共通！アイスクリームは別腹 😊



スキースープでお腹いっぱいかと思いきや、校長先生の一声で子どもたちは食後のアイスクリームを食べに行きました。映画館もあるシェムリアップで人気なショッピングモールを散策し、オシャレで大人の雰囲気を感じながらゆったりとした午後を過ごしました。



神成会長直伝！手作りカレー教室 🍲



2022年8月19日

この日は夕食に合わせて、神成会長が子どもたちの為に日本のカレーライスを作ってくれました。お料理が好きなお姉さんたちも野菜を切り、炒めるなどの調理を手伝い、お料理教室は大成功に終わりました！！子どもたちもスタッフもみんな日本のカレーがお口に合うようで、15人分の大きなカレー鍋があつという間に空っぽになりました。

編集者 eye's ✨

神成会長にはシェムリアップ滞在中の5日間で、4度に渡り共生の家の子どもの元に足を運んでいただくことができました。食事会やお料理教室など、事前にイベントを計画していただき、そのどれもが子どもたちにとって最高に楽しい思い出となりました。会長から子どもたちに掛けられた「私をカンボジアのおじいちゃんと呼んでください」「一步一步努力し続ければみんなの夢は必ず叶う」というお言葉は、我々現地スタッフにとっても神成会長の優しさと偉大さを肌で感じるものとなりました。（写真右下：空港に向かう最後の最後まで挨拶に来てくださりました）





近所の子どもたちと仲良し大作戦！！



毎週土曜日の午後は、近所のお友達を共生の家にお呼びして一緒に日本語やクメール語を勉強したり、遊んだりする機会を作れるようになりました。共生の家の子どもたちもお友達と接する機会が増えるおかげで、さらに楽しく勉強ができるようになりました。近所のママさんたちからも「うちの子も行かせたい！」と非常に好評で、共生の家としてのご近所付き合いも、地域の役に立つ社会的意義のあるものに繋がると実感しています。

浄水器完備

HAPPY



これまで共生の家には浄水設備がありませんでしたが、この度アンコール共生病院より浄水器を一台お譲り頂くことができました。今までよりも簡単にそして綺麗なお水が飲めるようになり、子どもたちの生活がより安全になりました。



お誕生日会の様子



実はこれまで共生の家通信では、子どもたちの誕生日の様子をご紹介したことがありませんでした。そこで2022年の誕生日会の写真を皆様に見ていただきたいと思います。兄弟姉妹でお互いにお祝いをし合う様子は、大人が外から見ているだけでも心温まる瞬間です。色とりどりのケーキでお祝いをするのが定番ですが、楽しい誕生日会が年に11回もあることは、共生の家の子どもたちの一番嬉しいことかもしれません。



お花好きと写真好きは誰の影響？



共生の家の子どもたちはみんなお花と一緒に写真を撮るのが大好きです。カメラを向けるやいなや、まるでモデルのようにハイポーズ！！一体いつどこで誰に教えてもらったのでしょうか？カンボジアにも綺麗な花がたくさんあります。そのひとつひとつが他と違う美しさを持つように、子どもたちにも元気で明るくそしてたくましく成長し続けてもらえるよう、日々見守っていきたいと思います。



共生の家の子どもたちは日々成長！
これからも応援宜しく願いします。